

新闻摘要



(2011 年 12 月 21 日～

2012 年 3 月 20 日)

12 月 21 日 (星期三)

面向居住在宫城县的遗华日本人、位于仙台市泉区之市营墓地“泉墓园”内的墓碑，建造完工并于 18 日举行了开眼仪式。此墓是由从中国回日定居的归国者及其支援人员所组成的“中国归国者纪念墓碑建立协会”，在宫城县仙台市的支援下建造的。据说此墓可安放大约 80 人的遗骨。

2 月 23 日 (星期四)

NPO 法人“神戸定居外国人中心”将于 7 月开设一所面向在日朝鲜人、越南人及回到日本的遗华日本人、由其相互支撑、共同生活的团体之家。此中心还将在团体之家部署会说韩语・朝鲜语、汉语、英语及越南话的工作人员，为入住者提供与其文化背景相符的餐饮及消遣等福祉性服务。



① 请注意

本栏目的新闻皆为一般报章的报道摘要。因此，并非为政府正式公布之内容，其中一部分还包含媒体的观察消息，敬请注意。

ニュース記事から

(2011 年 12 月 21 日～

2012 年 3 月 20 日)

12 月 21 日 (水)

宮城県内に定住した中国残留邦人のための墓碑が仙台市泉区の市営墓地「いずみ墓園」に完成し、開眼式が 18 日、現地で行われた。中国からの永住帰国者や支援者で作る「中国帰国者記念墓碑建立協会」が、宮城県や仙台市の支援を得て建立した。約 80 人の遺骨を納めることができるという。

2 月 23 日 (木)

NPO 法人「神戸定住外国人センター」が、在日コリアンや在日ベトナム人、帰国した中国残留邦人らが支え合って暮らすグループホームを神戸市内に 7 月開設する。韓国・朝鮮語、中国語、英語、ベトナム語を話せるスタッフを配置し、入居者の文化背景に応じた食事やレクリエーションなど福祉サービスを提供する。

① ご注意

本欄の内容は、すべて一般の新聞などで報道された内容を要約して掲載しているものです。したがって、政府が公式に発表したものではなく、一部には報道機関の観測記事なども含まれていますので、ご注意ください。